

Office of Director RCEME  
National Defence Headquarters  
Ottawa, Canada  
K1A 0K2



Bureau de la Directrice du GEMRC  
Quartier général de la défense nationale  
Ottawa, Canada  
K1A 0K2

1000-1 (OA LEET)

1000-1 (CGPM TGET)

*Date of e-signature*

*Date de la signature électronique*

Distribution List

Liste de distribution

DIRECTOR RCEME COMMUNIQUE  
No 02/2025 – LEET TRADE BADGE

COMMUNIQUÉ DE LA DIRECTRICE  
GEMRC No 02/2025 – INSIGNE TGET

Refs: A. Directorate of History and Heritage,  
LEET Badge (00388), 16 Dec 24  
B. [LEET Badge, e-file](#)  
C. [A-AD-200-000/AG-000 – The Heritage  
Structure of the Canadian Forces](#)  
D. [A-DH-265-000/AG-001 – Canadian Forces  
Dress Instruction](#)

Réfs: A. Direction – Histoire et patrimoine,  
Insigne de TGET (00388), 16 déc 24  
B. [Insigne de TGET, dossier électronique](#)  
C. [A-AD-200-000/AG-000 – La structure du  
patrimoine des Forces canadiennes](#)  
D. [A-DH-265-000/AG-001 – Instructions sur la  
tenue des Forces canadiennes](#)

1. Dear Members of the RCEME Community, it is with great pride and excitement that we announce the newly approved Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME) Land Equipment Engineering Technologist (LEET) occupation badge.

1. Chers membres de la communauté GEMRC, c'est avec une grande fierté et beaucoup d'enthousiasme que nous annonçons l'approbation officielle de l'insigne de l'occupation Technologue en génie de l'équipement terrestre (TGET) du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC).

2. A digital copy of the badge can be found on the RCEME website at ref B. Badge ownership is retained by the Crown. Authority for other uses must be requested to the Inspector of CAF Colours and Badges at the Directorate of History and Heritage.

2. Une copie électronique de l'insigne est disponible sur le site Web du GEMRC à la référence B. La Couronne conserve la propriété de l'insigne. Toute autre utilisation doit être soumise à l'approbation de l'inspecteur des couleurs et des insignes des FAC auprès de la Direction de l'histoire et du patrimoine.

3. The Canadian Army Dress Committee is in the process of reviewing all badging for No. 5 Operational Dress. Due to this review, the production of the LEET badge has been paused and the wearing of the badge will only be

3. Le comité de la tenue de l'armée canadienne examine actuellement tous les insignes de la tenue opérationnelle n° 5. En raison de cette révision, la production de l'insigne TGET a été suspendue et son port ne sera permis qu'après autorisation de l'AC.

permitted once the authorisation has been given by the CA.

4. Symbolism. The following describes the symbolism of the badge design: The wrench and lightning flash represent technical knowledge and the engineering experience of the technologists in their work on land equipment of the Canadian Armed Forces. The teeth on the exterior rim of the ring represent the cogs of a gear, alluding to the precise and intricate work done by technologists, crucial to the smooth running of any military operation. The gaps on the inside rim represent the rifling of a barrel, referring to the weapons maintained by technologists.

5. Blazon. A wrench surmounting a lightning flash in saltire within an annulus embattled counter-embattled Or.

6. A blazon is a description of a heraldic device using a specialized language derived from Norman French. The language is precise in such a way that it can be accurately recreated from text alone. The sections can be described as follows:

- a. "A wrench", this is the primary charge (symbol), representing mechanical work;
- b. "Surmounting a lightning flash", the wrench is placed on top of a lightning bolt;
- c. "In saltire", this indicates that the lightning bolt is arranged diagonally like an "X" with the wrench;
- d. "Within an annulus", this means all the elements are enclosed within a ring or circular band;

4. Symbolisme. Voici la signification symbolique de la conception de l'insigne: La clé et l'éclair représentent les connaissances techniques et l'expertise en ingénierie des technologues dans leur travail sur l'équipement terrestre des Forces armées canadiennes. Les dents sur le rebord extérieur de l'anneau symbolisent les dents d'un engrenage, évoquant le travail précis et minutieux effectué par les technologues, essentiel au bon fonctionnement de toute opération militaire. Les espaces sur le rebord intérieur font référence aux rayures d'un canon, représentant les armes entretenues par les technologues.

5. Blasonnement. Une clé surmontant un éclair en sautoir, le tout dans un anneau crénelé contre-crénelé d'or.

6. Un blasonnement est une description héraldique utilisant un langage spécialisé dérivé du français normand. Cette terminologie est si précise qu'elle permet de recréer fidèlement l'insigne à partir du texte seul. Les éléments sont décrits comme suit :

- a. "Une clé", il s'agit de la charge principale (symbole), représentant le travail mécanique ;
- b. "Surmontant un éclair", la clé à est superposée à un éclair ;
- c. "En sautoir", cela signifie que l'éclair est disposé en diagonale, en forme de "X" ;
- d. "Le tout dans un anneau", tous les éléments sont enfermés dans un anneau ou un cercle ;

- |  |   |
|--|---|
| <p>e. “Embattled counter-embattled”, this indicates that the ring has a pattern of alternating raised and lowered sections resembling battlements in fortifications;</p>                   | <p>e. "Crénelé contre-crénelé", l’anneau présente un motif alterné de sections surélevées et abaissées, semblable aux créneaux d’une fortification ;</p>  |
| <p>f. “Or”, this specifies that the badge is the color gold; and</p>   | <p>f. "D’or", cela spécifie que l’ensemble de l’insigne est de couleur or; et</p>   |
| <p>g. This together translates to “A wrench over a diagonally crossed lightning bolt inside a circular ring with a battlement pattern on both its inner and outer edges, all in gold.”</p> | <p>g. Ensemble, cela se traduit par : "Une clé sur un éclair disposé en diagonale à l’intérieur d’un anneau présentant un motif de créneaux sur ses bords intérieur et extérieur, le tout en or."</p> |

7. Thank you for your continued support and understanding. Together, we will proudly carry forward the RCEME legacy, blending tradition and modernity for future generations. For more information on the history of our badge, please visit the official [RCEME website](#).

7. Nous vous remercions pour votre soutien continu et votre compréhension. Ensemble, nous porterons fièrement l’héritage du GEMRC, en alliant tradition et modernité pour les générations futures. Pour plus d’informations sur l’histoire de notre insigne, veuillez consulter le [site officiel du GEMRC](#).

*Arte et Marte*

Directrice du GEMRC  
Colonelle

Sergente-majore du Corps du GEMRC  
Adjudante-chef

A.B. Lapointe  
Colonel  
Director RCEME Corps

N.L. Barrett  
Chief Warrant Officer  
Corps Sergeant-Major

Distribution List (page 4)

Liste de distribution (page 4)

Distribution List

RCEME Seniors Regional Representatives  
RCEME Council Members  
RCEME Corps Staff Members  
RCEMEC School  
AO/AOA Reserve

Liste de distribution

Représentant(e)s régionaux(les) sénior(e)s  
GEMRC  
Conseil du Corps du GEMRC  
État-major du Corps du GEMRC  
École du GEMRC  
CGPM/CAGPM réserve